



2019.6.3 北垣

田植えも終わり、だんだんと気温も高くなり、梅雨が少しずつ近付いているように感じます。子どもたちは暑さに負けることなく元気いっぱい外で遊んでいます。元気が良すぎて、思わぬケガをすることもあります。子どもたちと一緒に遊んでいく中で、十分に注意しながら活動していきたいと思ひます。



日々の様子

一輪車が子どもたちの間で流行っています。みんな、一輪車に乗りたくて一生懸命に練習しています。何度も何度も転びながら、諦めずチャレンジする姿が見られます。そんな中、少しずつ乗れるようになり、子どもたちの諦めない力、成長する力に驚かされます。



砂場の砂が少なくなっていたので、新たに新しい砂をベアーズから、いただきました。さっそく子どもたちは裸足になって砂遊びを楽しんでいました。5月の米子東高野球部との交流も、たくさんの子が楽しんでいました。



砂遊び楽しんでいま〜す

♪♪♪

ストライク!!!
次はホームラン!

三振とるぞ〜!

☆おねがい☆

- ・忘れ物があった場合、記名がないと大変困ります。上着、帽子、水筒など持ち物には、名前の記入を必ずお願いいたします。
- ・日差しが強く、暑くなる日が増えてきました。着替え、外遊び用の帽子の準備をお願いします。